



## Newsletter

# Bureau du HCR pour la Suisse et le Liechtenstein

## Editorial



**Anja Klug**

Représentante du HCR en Suisse et au Liechtenstein

Mesdames, Messieurs,

J'ai le plaisir de vous présenter la newsletter du bureau du HCR pour la Suisse et le Liechtenstein. A l'avenir, nous souhaitons mettre à votre disposition, plusieurs fois par an, une sélection de thèmes actuels et des informations de fond relatives au HCR. Il peut s'agir de mises à jour sur de grandes opérations d'aide, de résumés de rapports et d'études importants ou d'aperçus de jugements novateurs issus de la jurisprudence suisse ou européenne.

Dans le premier numéro de notre newsletter, vous trouverez nos dernières fiches d'information sur la situation en Ukraine et dans les pays voisins, ainsi que sur la situation en Afghanistan et dans la région limitrophe. Dans cette région, nous sommes confrontés à l'une des plus grandes crises humanitaires, reléguée au second plan par les événements en Europe.

Nous vous présenterons également la nouvelle équipe des personnes réfugiées. Elle nous aidera à intégrer encore mieux le savoir et la perspective des réfugié-e-s dans notre travail.

Enfin, nous vous présenterons le dernier rapport du HCR sur l'éducation. Ce document, qui vient d'être publié, donne une vue d'ensemble sur l'accès des enfants et des jeunes réfugié-e-s aux systèmes d'éducation dans les pays d'accueil.

Je vous remercie de votre attention et de votre intérêt et vous souhaite une lecture passionnante

Anja Klug

*PS: Il va de soi que nous ne souhaitons pas augmenter inutilement le flux d'e-mails dans votre boîte de réception contre votre gré. C'est pourquoi nous vous demandons de confirmer, lors de [votre inscription](#), que nous pouvons continuer à vous envoyer la newsletter. Le deuxième numéro paraîtra fin novembre.*



Depuis le début de la guerre, le 24 février 2022, un tiers de la population ukrainienne a été chassée de chez elle. Actuellement, plus de 7 millions de réfugié-e-s ukrainien-ne-s vivent dans toute l'Europe, et plus de 4 millions de personnes ont obtenu un statut de protection temporaire, par exemple le statut S en Suisse.

En Ukraine, 7 millions de personnes supplémentaires sont déplacées à l'intérieur de leur pays. Jusqu'à présent, le HCR a pu soutenir près d'un tiers de ces personnes en leur fournissant de la nourriture, des logements, des vêtements ou des aides financières.

- [Plus d'informations sur les derniers développements \(EN\)](#)
- [Le HCR publie régulièrement des rapports sur la situation en Ukraine et dans les pays voisins](#)

## Afghanistan



La protection des personnes réfugiées venant d'Afghanistan et vivant dans les pays voisins est l'une des tâches les plus urgentes du HCR. Si la situation s'était déjà détériorée en 2021, elle est actuellement encore aggravée par les conséquences de la mousson et l'hiver qui s'annonce.

Actuellement, près de la moitié de la population afghane est en situation d'insécurité alimentaire aiguë. Nous sommes également profondément préoccupés par les risques croissants auxquels sont exposées les femmes et les filles.

Environ 3,4 millions de personnes vivent aujourd'hui en Afghanistan en tant que personnes déplacées à l'intérieur du pays, et environ 2,1 millions en tant que réfugiés enregistrés en Iran et au Pakistan. En l'absence de voies légales vers la sécurité, des personnes vulnérables et désespérées continueront à fuir l'Afghanistan dans des conditions périlleuses avec l'aide de passeurs.

- [Plus d'informations sur les derniers développements \(EN\)](#)
- [Le HCR publie régulièrement des rapports sur la situation en Afghanistan et dans les pays voisins, ainsi que des mises à jour sur la situation humanitaire sur le terrain](#)

## Rapport du HCR sur l'éducation



La période des vacances d'été est terminée, la nouvelle année scolaire a commencé. L'occasion de se rappeler que l'accès à une éducation de qualité et aux systèmes éducatifs des pays d'accueil fait partie des droits fondamentaux qui doivent être accordés aux personnes réfugiées partout dans le monde.

Cette semaine, le HCR a publié [\*\*son rapport sur l'éducation\*\*](#). Celui-ci présente non seulement les défis auxquels sont confrontés les 10 millions d'enfants et de jeunes réfugiés sous mandat du HCR, mais il contient également des exemples de bonnes pratiques et des suggestions pour la mise en place de systèmes éducatifs inclusifs.

- [\*\*Communiqué de presse: Rapport du HCR – Les enfants réfugiés restent fortement désavantagés en matière d'éducation\*\*](#)

## Suisse - Actualité



Une [\*\*Equipe des réfugiés\*\*](#) va nous soutenir dans notre travail

Ce groupe nouvellement créé est composé de sept membres. Il doit permettre aux personnes réfugiées de participer aux processus de décision et aux projets du bureau du HCR pour la Suisse et le Liechtenstein.

# Social Media



UNHCR Switzerland and Liechtenstein

@unhcr\_ch

Egal, wo sie herkommen, stehe an der Seite von Flüchtlingen. ❤️

Translate Tweet

Ukraine. Äthiopien.  
Afghanistan.  
Syrien. DR Kongo.



UNHCR Switzerland and Liechtenstein

Publié par Hootsuite 12 septembre, 10:01

"Die Menschen haben alles verloren."

Qaser Khan Afridi vom UNHCR ist vor Ort in Pakistan, wo UNHCR-Teams die Bedürftigsten mit Zelten und Decken unterstützen.

Voir plus



## Twitter - UNHCR Switzerland and Liechtenstein

## Instagram - UNHCR

## Switzerland and Liechtenstein

## Facebook - UNHCR

## Switzerland and Liechtenstein



**UNHCR**  
L'Agence des Nations  
Unies pour les réfugiés

Restez connecté-e



Cet email a été envoyé par: Bureau du HCR pour la Suisse et le Liechtenstein

Weltpoststrasse 4, CH-3015 Berne

Email: [swibe@unhcr.org](mailto:swibe@unhcr.org)

[Désinscription](#)

| [Politique de confidentialité](#)

| [Ouvrir cet email dans votre navigateur](#)